

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bedasarkan hasil analisis penelitian pada bab pembahasan sebeforenya, maka akhir pembahasan penelitian skripsi yang berjudul "*Dampak Wisata Waduk Siman terhadap Kehidupan Sosial Keagamaan dan Ekonomi Masyarakat Desa Siman Kecamatan Kepung Kabupaten Kediri*", diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Keberadaan wisata Waduk Siman memberikan pengaruh kepada masyarakat desa sekitar wisata dan luar, yang dimana wisata ini bisa menjadi wisata alternatif yang bisa dikunjungi oleh setiap kalangan, dan juga dengan adanya wisata ini bisa menjadi langkah awal dalam mengembangkan kemajuan Desa Siman kedepannya.
2. Dampak terhadap kehidupan sosial keagamaan masyarakat yang terjadi karena adanya wisata Waduk Siman adanya kerukunan antar agama yang ada di Desa Siman . Dimana sebelumnya adanya Waduk Siman penduduk sana masih sedikit dan mayoritas beragama hindu, setelah adanya Waduk Siman ini mulai adanya penambahan penduduk dari sekitar Desa Siman yang beragama Islam atau lainnya, dan sekarang Agama Islam menjadi mayoritas disana. Sedangkan terhadap perilaku keagamaan masyarakat yaitu rasa toleransi antar umat beragama yang berbeda di Desa Siman semakin tinggi, dimana hal ini terlihat

ketika adanya acara Upacara Melasti oleh Umat Hindu dan dibantu oleh sebagian warga yang berada disekitar wisata juga ikut membantu. Peningkatan kekhusukan ibadah oleh warga yang semakin meningkat dan tetap meneruskan warisan tradisi keagamaan sebelumnya, serta adanya kegiatan syukuran atas nikmat yang sudah diberikan oleh sang pencipta.

3. Dampak keberadaan wisata Waduk Siman terhadap perekonomian warga di Desa Siman sebagai berikut, adanya peningkatan penghasilan dari hasil dagang dikawasan wisata Waduk Siman. Meningkatnya kesejahteraan atas peningkatan perekonomian warga terkhusus yang berdagang di Wisata Waduk Siman. Terbukanya lapangan pekerjaan bagi warga di Desa Siman dan sekitarnya. Tercukupinya kebutuhan warga dalam hal kesehatan dan pendidikan. Dan untuk para petani Desa Siman ketersediaan air yang tercukupi namun untuk tingkat kesejahteraanya relatif naik turun, hal ini disebabkan oleh hasil pertanian yang tak menentu.

B. Saran

Penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti di wisata Waduk Siman Desa Siman, peneliti memiliki beberapa saran untuk pengelola dan lembaga di Wisata Waduk Siman sebagai berikut:

1. Bagi calon penulis, bisa menjadikan penelitian ini sebagai referensi jika memiliki kasus yang sama, serta temukanlah keunikan di setiap obyek kajiannya agar membawa kemajuan dibidang akademik.
2. Bagi masyarakat, jaga dan rawatlah warisan budaya atau peninggalan sejarah dari para leluhur agar bisa anak cucu dimasa depan masih bisa menikmatinya.

3. Bagi pemerintah Desa Siman, bentuklah pengawas dan aturan yang paten agar ketertiban dikawasan wisata bisa lebih baik.
4. Lakukanlah pengembangan wisata tanpa melakukan perusakan alam agar nilai yang sudah ada tetap ada.